

Los momentos históricos, las localizaciones geográficas y las personas que hicieron de España una de las potencias navales más destacadas de la historia.

HISTORIA NAVAL de ESPAÑA

BATALLAS • VIDA A BORDO •
NAVEGACIÓN • PERSONAJES • PIRATERÍA
• NAUFRAGIOS • INVENTOS

ÁNGEL LUIS CERVERA FANTONI



» Ángel Luis Cervera Fantoni



Ángel Luis Cervera Fantoni, doctor en Historia (CEU) y doctor en Economía (URJC), es licenciado en Sociología (UPSA) y licenciado en Ciencias Empresariales (ICADE). Académico correspondiente de la Real Academia de Cultura Valenciana, académico correspondiente extranjero de la Academia de la Historia de Cuba, asesor científico de la Cátedra de la UNESCO del Patrimonio Cultural de Cuba y miembro de la Real Sociedad Geográfica. Cervera es, además, socio fundador de la Asociación de Historia Militar (ASEHISMI), oficial reservista voluntario de la Armada y voluntario cultural del Museo Naval de Madrid. Cuenta con una extensa y dilatada experiencia en el ámbito académico y universitario y en las áreas de comunicación y relaciones externas de la Defensa. Ha colaborado como asesor histórico para RTVE, Telemadrid, Mundo Latino (Cuba) CAFÉ-PR.LTD (MAT TV-Reino Unido) y PBS (EE. UU.) en series y documentales. Participante en congresos y conferencias en diversas universidades e instituciones nacionales y extranjeras. Posee diferentes reconocimientos, entre ellos el Premio Elcano de Periodismo, otorgado por el Instituto de Historia y Cultura Naval o el de mejor documental histórico en el Festival de Roma (Cuba 1898: la caída del Imperio español) como guionista y director, en colaboración con el Ministerio de Defensa. Recientemente ha participado como asesor histórico en dos documentales para RTVE, "Almirante Cervera, un hombre de honor" (2020) y "Submarino Peral, una conspiración que cambió la Historia" (2021). Es autor del libro "El Desastre del 98 y el fin del Imperio español".

Historia Naval de España

Batallas . Vida a bordo . Navegación . Personajes. Piratería . Naufragios . Inventos

España, una de las mayores potencias marítimas de la historia, posee una riquísima historia naval que sorprende a quién la descubre. Durante siglos, sus buques dominaron los mares de todo el planeta. Conoció grandes victorias, pero, también, derrotas infames que entretejen un relato fascinante.

La historia naval también la configuran nombres propios, de oficiales, marinos, piratas, ingenieros, mercaderes, monarcas y el largo elenco de las personas que la hicieron posible, muchas de las cuales, las más destacadas, conoceremos en esta obra. Y, como siempre ocurre en la ciencia de la historia, los barcos no sólo navegan sobre el mar, sino que también lo hacen en contextos políticos, geoestratégicos y económicos que los condicionan, por lo que hay que conocerlos para entender bien el porqué y el cómo de los acontecimientos que se exponen.

**Descubra la grandeza y complejidad de la navegación española
a través de sus personajes y eventos más importantes.**

«La manera de abordar la historia naval se ha realizado tradicionalmente sobre profundos textos y el despliegue de datos, abundando en el enfoque técnico y lejos del lenguaje llano. En este libro, Ángel Luis Cervera se aleja de esa línea clásica y la completa con una obra extraordinariamente original que lleva al lector a conocer de una manera muy cercana un amplio conjunto de acontecimientos y circunstancias que forman parte de la historia de la Armada». **Dr. Adolfo Morales Trueba, coronel de Infantería de Marina y director de la Escuela de Infantería de Marina «General Albacete y Fuster» (EIMGAF).**

«Ángel Luis Cervera ha conseguido con este libro hacer una obra que va más allá de la consulta puntual. Los temas que trata se van sucediendo al ritmo que surge la duda; es como si se adelantara a las preguntas que se hace el lector. Con ello el autor presta un excelente servicio a la Armada, siendo de gran utilidad tanto para el investigador, como al interesado en conocer la Historia de España». **Dr. Pablo González-Pola de la Granja, director del Instituto de Estudios de la Democracia.**

HISTORIA • Biblioteca de Historia • Sekotia



Thema: FJN; NHTM
978-84-18414-58-9
352 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 23 x 2.3 cm · 461 g
PVP: 23.95 €